



希 望

河内中学校第1学年だより
第4号 令和3年7月1日

中学校での初めての運動会どうでしたか？どの団の先輩たちもていねいに声をかけてくれて、一緒に練習をしたり、学年種目のアドバイスをしてくれたりしたおかげで、どの種目も頑張り抜くことができました。優勝「赤団」準優勝「青団」という結果は出ましたが、どの団もどのクラスも、本当にいい表情で一日を過ごしていました。

☆各クラスの副々団長さんのコメント☆

1組	小松原 彩香	副々団長として、しっかりやれるかとても不安でしたが、しっかり役目を果たすことができ良かったです。今年は4位という残念な結果でしたが、来年は良い結果を残せるよう頑張りたいです。	
	阿満 侑哉	今回は1年生初めての運動会ですが、3年生にとっては最後の運動会だから、3年生のために頑張ろうということを常に意識して取り組みました。結果は4位でしたが、頑張れたと思います。	
2組	高田 琉夏	河内中の最初の運動会は赤団と1点差というとても悔しい経験をしました。でも、クラスで一丸となって精一杯頑張れたので良かったです。来年はこの悔しい気持ちを忘れずに、優勝を目指したいです。	
	福田 翔輝	 青団を優勝にしたかったのですが、赤団と1点差で青団は準優勝でした。でも、皆と協力して出した結果なので悔いはないです。皆と楽しめたと思います。	
3組	出島 惺	運動会を振り返って、各クラスの全員が運動会をより良いものにしようと、前向きに望んでいたのが素晴らしいと思いました。そして、副々団長という貴重な場に立ち、団に貢献できたのが良かったなと思いました。	
	高木 理央	黄団は3位という結果でしたが、黄団は黄団なりに頑張れたと思います。そして、1-3の絆がより深められたと思います。また、協力することや最後まであきらめないことを学べたのでこのことを忘れずに、合唱コンクールを頑張っていきたいと思います。ありがとうございました。お疲れさまでした！	
4組	齋藤 愛翔	中学校最初の運動会で優勝できてとても嬉しかったです。クラスのみならず先輩方と協力してとれた勝利だと思います。3年生最後の運動会を盛り上げられてとても楽しい運動会でした。	
	鈴木 愛梨	 私は運動会で「クラスのみならずをまとめる」ということを目標に副々団長として取り組んでいました。最初はわからないことだらけでクラスをまとめることができなかつたけれど、運動会の1週間前になると自分たちはどれだけ運動会への思いが浅かったのかがわかり、ひとりひとりが運動会に向けて一生懸命取り組むことができました。本番では、その努力を発揮し、3年生にとって最後の運動会で優勝できたのでよかったですと思いました。来年は後輩が入ってくるのでこの経験を活かし、来年も優勝できるようにたくさん努力したいです。	

7月の予定 (部活動終了時刻 18:30 完全下校 18:40)

5日(月)	部活動壮行会(6校時)	16日(金)	1年保護者会(14時~)
6日(火)	中央委員会	17日18日	宇河地区総体
7日(水)	総合訪問 特別日課	19日(月)	特別日課 大掃除
9日(金)	特別日課 宇河地区総体~11日	20日(火)	特別日課 休業前全校集会(6校時) スマホ・携帯安全教室(5校時)
12日(月)	2年生宮っ子チャレンジ~16日	21日(水)	夏季休業~8月29日